## Jueves 24 de mayo 2012

El Financiero Tragedia griega derrumba al peso Clara Zepeda Hurtado Una vez que la Unión Europea siguió sin mostrarse "franca" con los mercados financieros del mundo y que éstos mantienen el planteamiento de la salida de Grecia del euro, el peso rompió ayer la resistencia de 14 unidades frente al dólar, lo que provocó que el Banco de México (Banxico) interviniera en el mercado cambiario para apuntalar a la divisa nacional. El tipo de cambio osciló entre un máximo de 14.0789 y un mínimo de 13.9615 pesos por dólar, por lo que para mantener la estabilidad y la liquidez en el mercado, el Banxico asignó 258 millones de dólares de los 400 millones subastados, a un tipo de cambio ponderado de 14.01 pesos. De acuerdo con el cierre oficial del banco central, el dólar spot se ubicó en 14.0350 unidades, su mayor cotización desde el 28 de noviembre de 2011, con una depreciación del peso de 25.62 centavos (1.86 por ciento). P.C. Unión Europea, Grecia, crisis, tipo de cambio. Banco de México, sistema financiero Desabasto de gas natural pone en jague a la industria Isabel Becerril La industria nacional padece de desabasto de gas natural, lo que le ocasiona cuantiosas pérdidas, por lo que urge al gobierno federal modificar la política energética a corto y mediano plazo, para fomentar el crecimiento económico a través de proyectos fabriles. A fin de que el sector pueda contribuir al avance de la economía es necesario que se garantice el suministro de gas natural y se tome ventaja de la coyuntura actual del mercado y sus bajos precios, plantea la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). Insiste en que debe modificarse la política energética, donde Pemex considere el costo de garantizar el abasto de gas natural y que lo incluya en los cálculos de "costo producción de crudo" que utiliza para maximizar el valor de la empresa. P.C. sector energético, gas natural, sector industrial En seis meses crearán el Instituto de la Economía Social Ivette Saldaña En los próximos seis meses se creará el Instituto Nacional de la Economía Social, que sustituirá al Fonaes, a fin de aglutinar a todas las organizaciones sociales del país para facilitar la organización y expansión de las mismas en la actividad económica y definir las reglas de promoción y fomento del sector social. De acuerdo con la nueva Ley de la Economía Social y Solidaria, reglamentaria del párrafo séptimo del artículo 25 de la Constitución, el Programa Nacional de Apoyo para las Empresas de Solidaridad (Fonaes) se convertirá en ese Instituto que agrupará comunidades, organizaciones de trabajadores, sociedades cooperativas y todas las formas de organización social para la producción, distribución, consumo de bienes y servicios sociales. P.C. economía social, organizaciones sociales, Fonaes, DOF Positivo, el primer trimestre para el sector turístico Claudia Alcántara Banco de México arrojó cifras positivas de la industria turística nacional en el primer trimestre de este año. Crecieron los ingresos, aunque bajó el número de viajeros totales, afectados principalmente por un descenso en el volumen de cruceristas y frontera. El saldo de la balanza turística acumulada de enero-marzo -superavitaria para Méxicocreció 6.18 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior, al ubicarse en mil 793 millones 237 mil dólares. Durante el primer trimestre del año la captación de divisas por la llegada de turistas y excursionistas (fronterizos y cruceristas) internacionales a nuestro país se ubicó en tres mil 558 millones 974 mil dólares, lo que representó un incremento de 5.76 por ciento respecto a igual periodo de 2011. P.C. turismo, Banco de México México podría importar crudo, si no invierte Olga Ojeda Lajud / enviada LA JOLLA, EU., 23 de mayo. - Édgar René Rangel Germán, integrante de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) de nuestro país, aseguró que el petróleo de México no se está terminando, "es sólo una cuestión de capacidad de ejecución". "No, definitivamente no se nos está acabando el petróleo, Tenemos 116 mil millones de barriles de petróleo descubierto y no se puede traer a la superficie; hay que examinar otras cuestiones, no la existencia del recurso, sino la capacidad de extraerlo", enfatizó Rangel tras los cuestionamientos que se le hicieron durante su participación en la XXI Conferencia Anual de Energía del Instituto de las Américas. P.C. sector energético, petróleo CFE presenta megaproyecto para construir un gasoducto (Olga Ojeda Lajud / enviada) LA JOLLA, EU.- El director general de la Comisión Federal de Electricidad, Antonio Vivanco Casamadrid, presentó ante inversionistas y empresarios de la industria energética de Estados Unidos el megaproyecto de construcción del gasoducto Noroeste, que "creará un polo de desarrollo sin precedente en los estados de Sinaloa, Sonora y Chihuahua". Anunció que ya se publicaron en el Diario Oficial de la Federación las bases de licitación por las que se garantiza la construcción del Sistema de Transporte de Gas Natural Norte-Noroeste. El proyecto abarcará en sus tres fases dos mil 549 kilómetros de gasoducto, de los cuales en Sinaloa serán construidos 750 km.P.C. CFE, sector energético, electricidad, inversión México, uno de los cinco países emergentes más sustentables (Esther Arzate) México está entre los cinco países emergentes más desarrollados en planes de sustentabilidad, pero debe seguir trabajando en políticas públicas que impulsen el equilibrio entre el desarrollo económico y ambiental con la satisfacción de las necesidades de la población, consideró el director de la Agencia Francesa de Desarrollo (AFD), Régis Marodon. En la presentación de France Green Tech, el primer foro franco-mexicano de negocios orientado al desarrollo sustentable que se realizará el 5 y 6 de junio en la ciudad de México y que encabezó el embajador de Francia en México, Daniel Parfait, Marodon indicó que el impulso que ha dado el gobierno federal a los compromisos internacionales contra el cambio climático ha sido la carta de identidad de nuestro país en el exterior. Dijo que los economistas de la agencia a su cargo vislumbran la situación macroeconómica mexicana en equilibrio con un potencial de crecimiento, por lo que puede acceder a financiamiento para proyectos sustentables, pero aclaró que el papel de la AFD es favorecer ideas y proyectos de crecimiento verde para convertirse en un socio internacional amigable.P.C. desarrollo sustentable, medio ambiente, cambio climático Empresas extranjeras optan por contratación outsourcing Zenyazen Flores Las firmas extranjeras que establecen plantas en México requieren un 85 por ciento de personal operativo y 15 por ciento del administrativo, estimó Kelly Services, compañía de gestión de fuerza laboral afiliada a la Asociación Mexicana de Empresas de Capital Humano (AMECH). Durante 2011 se generaron alrededor de 130 mil empleos bajo el esquema de terciarización, de los cuales Kelly Services detectó que con los puestos operativos que se abren se busca acelerar la expansión de los negocios. Los sectores donde recae la contratación de operativos son el automotor, manufactura de plástico, metal, aeroespacial, electrodomésticos, alimentos y tecnologías de la información, entre otros.P.C. empleo, outsourcing, sector empresarial Insuficientes, acciones para combatir el ambulantaje Isabel Becerril Las acciones emprendidas por el gobierno federal para combatir la informalidad

han sido buenas, pero no son suficientes. Se requieren programas de mayor magnitud, afirmó Jorge Dávila Flores. El presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco) señaló que en 2011 por cada empleo formal que se generó surgieron dos informales. Advirtió que en 2012 el ambulantaje crecerá todavía más por culpa de los partidos políticos que ven a las personas que "laboran" en esta actividad como un botín político, y en aras de ganar votos les han dado todas las facilidades para expandirse en todo el país. Mencionó que los integrantes de la Concanaco se reunieron ayer con el jefe del Servicio de Administración Tributaria, Alfredo Gutiérrez Ortiz, en el marco de la reunión plenaria de presidentes del organismo, donde le expusieron algunas opciones para reducir esta actividad ilegal.P.C. economía informal, ambulantaje, Concanaco Peligra la producción de alimentos: Sánchez Héctor A. Chávez Maya Ante la caída en la producción de algunos alimentos en el país, debido al mal tiempo, es urgente que el gobierno federal agilice la entrega del apoyo extraordinario por 15 mil millones de pesos a los productores agropecuarios afectados por el cambio climático. Gerardo Sánchez García, presidente de la Confederación Nacional Campesina (CNC), aseguró que la petición ya cuenta con el respaldo de los mandatarios de los estados dañados, quienes han alertado que la producción de víveres está en peligro debido a la falta de apoyo por parte de la administración federal. Entrevistado tras acudir a la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, donde pidió el respaldo de los legisladores para exhortar al presidente Felipe Calderón a liberar los recursos de ayuda a los productores, advirtió que de seguir por la ruta de las importaciones, a finales de 2012 México estará adquiriendo del exterior más de 50 por ciento de los alimentos que consume. P.C. alimentos, producción Reforma Repunta inflación anual a 3.71% Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (24 mayo 2012).- La tasa de inflación anual registró un rebote en la primera quincena de mayo a 3.71 por ciento. después de marcar 3.43 por ciento en la segunda quincena de abril, según estadísticas del Instituto Nacional de Estadítica y Geografía (Inegi). El avance se dio a pesar de una caída de 0.48 por ciento en el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) en su comparación quincenal, derivada de la baja en las tarifas de electricidad. Este cambio de tendencia estuvo determinado por la evolución de los precios agropecuarios, los cuales registraron un avance de 0.28 por ciento. Específicamente, el renglón de frutas y verduras alcanzó un crecimiento de 0.53 por ciento, contra una baja de 6.75 por ciento en el mismo lapso del año previo P.C. inflación, INEGI Costarán nuevos pozos \$5 mil millones Por Mayela Córdoba Cd. de México México (24 mayo 2012). Los pozos de aguas ultraprofundas que perforará Pemex en el área de Perdido, en el Golfo de México, tendrán un costo de 5 mil 78 millones de pesos, y en ambos casos se perforarán a más de 2 mil 500 metros de tirante de agua, lo más profundo que ha llegado la paraestatal hasta el momento. En ninguno de los dos casos se tiene indicios de que se trate de yacimientos transfronterizos, de acuerdo con fuentes de Pemex Exploración y Producción (PEP). La plataforma Bicentenario, de Grupo R, perforará el pozo Trión, la cual llegará en las próximas horas al lugar indicado para iniciar los trabajos el 28 de mayo. P.C. PEMEX, sector energético, inversión, aguas profundas Baja actividad industrial de China Por Reuters Pekin China (24 mayo 2012). - Las industrias chinas sufrieron un duro golpe en mayo, debido a que las órdenes de exportaciones cayeron fuertemente, mostró este jueves un sondeo al sector privado, lo que sugiere que persiste la debilidad que exhibieron datos económicos de abril, aún cuando los funcionarios buscan apuntalar el crecimiento. El índice de gerentes de compras de HSBC, el primer indicador de la actividad industrial de China, retrocedió a 48.7 puntos en mayo desde una cifra revisada de 49.3 puntos en abril. Marca el séptimo mes consecutivo en que el PMI de HSBC queda por debajo del umbral de 50 puntos, lo que indica una contracción. El subíndice que mide la producción subió a un máximo de siete meses, luego de un rebote en las nuevas órdenes en abril, pero otras cifras de mayo fueron menos alentadoras. P.C. China, sector industrial Vive UE momento crucial en su historia Por AFP y Reuters Roma Italia (24 mayo 2012).- El presidente del Banco Central Europeo (BCE), el italiano Mario Draghi, reconoció este jueves que la Unión Europea vive un momento crucial en su historia y que es necesario un pacto para el crecimiento que respete también la disciplina presupuestaria. "Hemos alcanzado un punto en el cual el proceso de integración europeo necesita de un valiente salto de imaginación política para sobrevivir", dijo en conferencia en la Universidad de Roma, La Sapienza. A la llegada de Draghi a la sede universitaria, un grupo de estudiantes protestó contra la política de austeridad que está imponiendo la Unión Europea y distribuyó falsos billetes de 50 euros en los que se leía "No a la austeridad, no al BCE". P.C. Unión Europea, Banco Central Europeo, crecimiento económico, crisis Confirman recesión en GB Por AFP Londres Inglaterra (24 mayo 2012).- La economía del Reino Unido se contrajo más de lo previsto en el primer trimestre de 2012, según la segunda estimación de la Oficina Nacional de Estadísticas (ONS) que confirma la recesión técnica. El Producto Interno Bruto (PIB) británico cayó 0.3 por ciento entre enero y marzo, contra 0.2 por ciento anunciado hace un mes, después de haber sufrido un retroceso del 0.3 por ciento en el último trimestre de 2011. La recesión se define técnicamente como dos trimestres consecutivos de contracción de la economía. La revisión se debió a una caída más importante de lo anunciado de la construcción, del 4.8 por ciento, la más dura que sufre el sector en 11 años, precisó la ONS en un comunicado. P.C. Gran Bretaña, recesión El Universal Banxico interviene en el tipo de cambiolxel Yutzil González y José Manuel Arteaga | El UniversalEl Banco de México activó el mecanismo de subasta de dólares para contener la volatilidad cambiaria. Esta es la primera vez en el año que aplica la medida, luego de que en las operaciones de ventanilla de ayer el tipo de cambio superó los 14.18 pesos por dólar. Según información del Banco Central, se asignaron 258 millones de dólares de un monto total subastado de 400 millones de dólares, donde el tipo de cambio que se ponderó fue de 14.01 pesos por dólar. Durante el día, el Banxico realizó tres colocaciones, pero solamente en una se asignaron dólares. La última intervención del Banco de México fue el 17 de diciembre de 2009 por 250 millones de dólares. P.C. Banco de México, tipo de cambio Abren paso al plástico biodegradableLuis Carriles | El UniversalHoy en día el manejo de los residuos sólidos a nivel nacional implica que hay un deficiente manejo de los mismos y a esto se le atribuye el bajo porcentaje de reciclado de distintos materiales, en especial del plástico que se pierde al no poder ser reutilizado. La base es que no todos los artículos plásticos se pueden reciclar, como pañales, toallas sanitarias, empaques de comidas, medicamentos, aceites, pinturas, químicos, entre otros muchos, como las bolsas de supermercado que afortunadamente se reutilizan para tirar la basura, dice Gerardo García González, director de Alternativas Bioplásticas. Sin las bolsas reutilizadas la basura de los hogares

mexicanos no sería factible manejarla, " que bien que la separemos en orgánica y en inorgánica y que los recolectores que la llevan a los tiraderos de basura a cielo abierto o a rellenos sanitarios la seleccionen y separen para hacerla reciclable, pero hay muchísimos empaques de tantos productos que no es factible separarlos para ser reciclados y terminan en la basura, es por eso que todos ellos deben ser biodegradados". P.C. industria del plástico, reciclaje, biodegradable México confía en economía europeaFRÁNCFORT, (EFE).— El sector turístico de México confía en la robustez de las economías europeas, pese a las dificultades que atraviesan algunas, y prevé seguir invirtiendo en ellas, dijo a EFE el director general adjunto de la Oficina de Turismo de México, Rodolfo López Negrete Coppel. En una entrevista en la feria internacional de turismo de negocios IMEX, que se celebra en Fráncfort, López Negrete Coppel aseguró que "México está interesado en atraer mayor negocio en el segmento de turismo de reuniones" . "Los mercados europeos son muy importantes, los congresos mundiales—-que la mayoría tiene su sede en Europa— son críticos para México y hemos podido (hacer) crecer nuestro negocio de una manera muy importante en el segmento de grupos y convenciones", según el directivo. Preguntado por la crisis de endeudamiento de la zona del euro, López Negrete Coppel dijo que " evidentemente" les "preocupa". P.C. turismo El Economista Bolsas europeas suben por esperanza de nuevo estímuloReutersLondres- Los inversionistas interrumpieron bruscamente sus ventas este jueves ya que datos económicos podrían motivar estímulos de los bancos centrales, pero la incertidumbre sobre la crisis en Grecia hacía prever que la racha alcista sería breve. Los índices de gerentes de compras de la zona euro (PMI) apuntaron a una desaceleración más profunda de lo esperado en la actividad del sector privado, mientras el índice alemán de clima empresarial Ifo mostró la posibilidad de que una salida de Grecia del euro golpee la confianza en la economía más sólida de la región. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Dólar se vende en 14.14 pesos en bancos del DFNotimexCasas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM) venden el dólar en un promedio de 13.59 pesos y lo compran en 12.65 pesos. La divisa estadounidense alcanza una cotización máxima a la venta de 14.09 pesos, en tanto que la menor a la compra es de 12.50 pesos en centros cambiarios que operan en la terminal aérea de la capital mexicana. Por su parte, el euro se ofrece este jueves hasta en 19.25 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.40 pesos. Esta mañana, el dólar libre continúa por arriba de los 14 pesos, al venderse en bancos capitalinos hasta en 14.14 pesos, un centavo más respecto al cierre de ayer; en tanto que el precio más bajo a la compra es de 13.48 pesos. La moneda europea retrocede tres centavos en comparación con el término de la sesión cambiaria de la víspera, al ofertarse hasta en 17.82 pesos; por su parte el yen se vende en un precio máximo de 0.179 pesos por unidad. P.C. tipo de cambio, dólar Desacuerdo en programa nuclear iraní impulsa precios del crudoReutersLondres- El crudo Brent ascendía por arriba de 106 dólares el barril este jueves ya que los reportes del surgimiento de un desacuerdo en las conversaciones con Irán por su programa nuclear balanceaban el efecto de unos datos económicos flojos desde China y Europa. Este jueves, Irán acusó a las potencias globales de crear "una atmósfera difícil" que traba las negociaciones por su programa de energía atómica, indicando un obstáculo en los esfuerzos diplomáticos para desactivar los temores de que Irán pueda estar buscando la bomba atómica. P.C. Irán, crudo, precios, energía atómica Actividad manufacturera en EU cae afectada por crisis europeaReutersNueva York - El crecimiento del sector manufacturero de Estados Unidos disminuyó en mayo, debido a que la recesión en partes de Europa y una ralentizada economía china afectaron las exportaciones, según un nuevo sondeo industrial divulgado este jueves. La firma de servicios de información financiera Markit dijo que el Indice de Gerentes de Compra (PMI por su sigla en inglés) adelantado de Markit cayó a 53.9 desde 56.0 puntos registrados en abril, anotando su mínimo de tres meses. Una lectura por sobre los 50 puntos indica expansión. P.C. Estados Unidos, sector manufacturero, crisis Deuda estatal creció 26% en el último añoFernando Franco / El EconomistaLa deuda de las 32 entidades federativas y sus municipios ascendió a 396,832 millones de pesos en el primer trimestre del 2012, es decir, un aumento de 26% con respecto al mismo periodo del año anterior, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Los pasivos de los 31 estados y el DF pasaron de 315,017 a 396,832 millones de pesos, lo que significó un aumento de 81,816 millones. P.C. entidades federativas, deuda Eurozona profundiza caída; China se tambaleaReutersLondres.- Las sombras proyectadas sobre la economía mundial se oscurecieron este mes mientras el sector privado de la zona euro declinó aún más y las alguna vez boyantes fábricas chinas tambalearon, mostraron el jueves sondeos empresariales. Preocupante para los políticos europeos, una recesión que comenzó en los más pequeños países de la periferia ahora está echando raíces en los más importantes países de Alemania y Francia, cuyo tibio crecimiento combinado ha estado manteniendo a flote al aproblemado bloque. P.C. eurozona, recesión, economía mundial Impacto por crisis griega en AL será menor a la de 2008: OCDENotimexParís.- La agudización de la crisis financiera en la zona euro, principalmente por los rumores de una posible salida de Grecia del grupo, impactaría menos y de forma diferente a los países emergentes, coincidieron aquí expertos de la OCDE y el Banco Mundial. En la presentación del reporte " Promoviendo el crecimiento inclusivo. Retos y Política", elaborado por ambas instituciones, el economista jefe de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, Pier Carlo Padoan, dijo que el impacto sería mayor para Estados Unidos y regiones vinculadas a Europa. P.C. Grecia, América Latina, crisis, OCDE, Banco Mundial Industriales piden definir política energética basada en costos de producción de crudoLilia González / El EconomistaEl sector industrial del país no sólo se enfrenta a un desabasto de gas natural en México, sino que paga hasta nueve veces más caro el precio del combustible que es importado de Estados Unidos, por lo que urge al gobierno de Felipe Calderón a que defina una política energética de corto plazo basado en los cálculos de costos de producción de crudo. La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) que encabeza Francisco Funtanet, establece que a pesar de que el mercado de gas natural goza de los precios más bajos en los últimos 15 años, y que Estados Unidos tiene un superávit del energético, México se ha visto perjudicado por el desabasto. P.C. sector industrial, sector energético, producción, gas natural La Jornada Se cotiza el dólar en 14.14 pesos en bancos del DF; sube un centavoNotimex México, DF. Esta mañana, el dólar libre continúa por arriba de los 14 pesos, al venderse en bancos de la ciudad de México hasta en 14.14 pesos, un centavo más respecto al cierre de

aver; en tanto que el precio más bajo a la compra es de 13.48 pesos. La moneda europea retrocede tres centavos en comparación con el término de la sesión cambiaria de la víspera, al ofertarse hasta en 17.82 pesos; por su parte el ven se vende en un precio máximo de 0.179 pesos por unidad. P.C. tipo de cambio, dólar Agudización de crisis por Grecia impactaría menos a emergentes: OCDENotimex París. La aqudización de la crisis financiera en la zona euro, principalmente por los rumores de una posible salida de Grecia del grupo, impactaría menos y de forma diferente a los países emergentes, coincidieron aquí expertos de la OCDE y el Banco Mundial. En la presentación del reporte " Promoviendo el crecimiento inclusivo. Retos y Política ", elaborado por ambas instituciones, el economista jefe de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, Pier Carlo Padoan, dijo que el impacto sería mayor para Estados Unidos y regiones vinculadas a Europa. P.C. Grecia, crisis, países emergentes, OCDE, Banco Mundial El País PP y CiU pactan eliminar el contrato con despido gratis cuando el paro baje del 15%Manuel V. Gómez Madrid 24 MAY 2012 - 11:58 CET391 Una de las medidas estrellas de la reforma laboral quedará reducida en el Congreso a medida provisional, aunque aún puede permanecer en vigor muchos años. El contrato de emprendedores, el que permite a las empresas de menos de 50 trabajadores firmar contratos con un periodo de prueba de hasta un año en el que se puede despedir sin indemnización, se ha condicionado a que la tasa de desempleo esté por encima del 15%, según una enmienda pactada por el PP y CiU. "Es un contrato de crisis", resumió un alto cargo del Ministerio de Empleo. P.C. reforma laboral, crisis Rajoy no convence a sus socios para que el BCE intervenga de urgenciaMIGUEL GONZÁLEZ (ENVIADO ESPECIAL) Bruselas 24 MAY 2012 - 10:51 CET1121 Agobiado por la presión de los mercados, que mantiene la prima de riesgo española próxima a los 500 puntos, el presidente español, Mariano Rajoy, llegó al Consejo extraordinario celebrado anoche en Bruselas con el propósito de convencer a sus homólogos europeos de la urgencia de una intervención contundente del Banco Central Europeo (BCE), que frene la escalada del tipo de interés que debe pagar España por financiar su deuda. Seis horas después, se marchó con las manos vacías. Alegó que se trataba de una cumbre informal, en la que no estaba previsto adoptar decisiones sino preparar los acuerdos que deben tomarse a finales de junio. Y agregó que, en realidad, los mandatarios europeos no tienen posibilidad de dar instrucciones al BCE, celoso de su independencia. P.C. Unión Europea, Banco Central Europeo, crisis Holanda suma un 6,2% de paro, la cifra más alta de los seis últimos añosIsabel Ferrer La Haya 24 MAY 2012 - 15:04 CET1 Holanda suma ya un 6,2% de parados, la cifra más alta de los seis últimos años (489.000 personas), según datos recién publicados por la Oficina Central de Estadística. La crisis financiera y la consiguiente pérdida de confianza del consumidor afecta por igual a hombres y mujeres en el mercado de trabajo. Si bien las solicitudes de subsidio de desempleo han bajado, en especial por los contratos de temporada, un 25% de los receptores tiene 55 años. El aumento de paro ha sorprendido al Gobierno de centro derecha en pleno debate parlamentario sobre la ratificación nacional del fondo de rescate europeo. La contribución holandesa será de 40.000 millones de euros, pero seis de cada diez votantes prefiere dilatar la decisión hasta después de las elecciones generales del próximo 12 de septiembre. P.C. Holanda, mercado laboral, desempleo Las Bolsas y el euro se hunden por las dudas de Grecia y el futuro de la eurozonaEl País Madrid 23 MAY 2012 - 18:11 CET449 Las dudas sobre el futuro de Grecia han disparado este miércoles las ventas sobre todos los valores del euro con un mínimo riesgo. lo que abarca prácticamente a todos los activos de la Bolsa o la deuda con la única excepción de la los bonos alemanes. La salida de los inversores ha provocado fuertes pérdidas en las plazas de referencia internacionales. Con todos los índices en rojo, el lbex ha caído un 3,31% al cierre, con lo que marca un nuevo mínimo en los últimos nueve años y mañana abrirá por primera vez desde 2003 por debajo de los 6.500 puntos. Tampoco el euro se ha librado del ataque de nervios. Horas antes de la cumbre informal de los líderes europeos la moneda única ha dicho adiós a los 1,26 dólares, algo que no sucedía desde septiembre de 2010. P.C. Grecia, eurozona, crisis, sistema financiero, bolsas europeas, euro